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…В нашем районе существуют 4 глобальные проблемы. Во-первых, надо развивать малый

и средний бизнес. У нас развито крестьянство, работает промышленность, только они

нуждаются  в  кредитах.  В  Араване  сельскохозяйственная  продукция  стоит  очень

дешево. Некоторые крестьяне транспортируют их в столицу, однако, не у всех есть

такая возможность. Поэтому необходимо построить мини-заводы и фабрики, которые

могли бы перерабатывать сельхозпродукты.

Во-вторых,  численность  населения  увеличивается,  а  земельных  участков  на

строительство  жилья  не  хватает.

В-третьих, земельный налог в 1998 г. был сокращен на 50%, а в 1999–2000 г.г. – на

30%. Правительство должно было вернуть нам разницу в 5 млн. 400 тыс. сомов, но не

вернуло. В бюджете, в связи с этим, возник дефицит. Мы обратились к Минфину,

Правительству, Президенту. В результате возвращено 3 млн. сомов.

В-четвертых, большинство земельных участков поливаются с помощью электронасосов.

Только в одной сельской управе Тоо-Моюн есть 71 насос, из них работают 40. Я

считаю, что необходимо снизить тариф на электроэнергию для крестьян…

…В сельской управе Тоо-Моюн есть неосвоенные земельные участки, проблема только в

поливной  воде.  Тоо-Моюн  –  перспектива  нашего  района.  Надо  построить

водохранилище, использовать неосвоенные земельные участки. Только так мы сможем

обеспечить молодежь жильем и работой, чтоб они не уезжали в другие регионы…
…60%  населения  нашего  района  составляют  узбеки.  Необходимо  готовить  местные
кадры, которые преподавали бы кыргызский язык в узбекских школах нашего района. А
преподавателей кыргызского языка, учебных пособий катастрофически не хватает…
  
«Кыргыз туусу», 26 декабря 2000 г.
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